

I. MUNICIPALIDAD DE CAMIÑA

ACTA SESION ORDINARIA N° 13 DE CONCEJO MUNICIPAL DE CAMIÑA

En Camiña a 14 de Mayo del año 2015, siendo las 12:07 hrs., en la sala de reuniones de la Municipalidad de Camiña, se da inicio a la décima tercera reunión ordinaria del Concejo Municipal de Camiña, presidida por Don Esteban García Cáceres, con mayoría de votación y la asistencia de las personas que a continuación se señalan:

- Don Freddy Mamani Viza, Concejal
- Don Jorge Mamani Choque, Concejal
- Don Jaime Aranibar Mamani, Concejal
- Doña Lucy Uribe Caipa, Concejal
- Don Alejandro González Vega, Alcalde (s)
- Lorena Choque Condore, Secretaria Municipal (s), Ministro de Fe

TABLA:

1. Lectura y aprobación de actas anteriores
2. Informe EGIS municipal
3. Puntos Varios

Don Esteban García Cáceres, deja la palabra al Alcalde (s), quien explica que el Alcalde se encuentra en comisión de servicio en la ciudad de Santiago.

1. Lectura y aprobación actas anteriores:

Se informa que debido al exceso de trabajo del Secretario Municipal, se deja pendiente la lectura del acta n° 12, para la próxima reunión.

2. Informe EGIS Municipal:

Don Esteban García Cáceres, deja la palabra a don Alfredo Pacasa, encargado de la EGIS, quien explica el funcionamiento y responde a las inquietudes de los concejales.

Doña Lucy Uribe, consulta por el retraso en la reconstrucción, debido a que se lleva 3 años con el proceso, indica que realizó las consultas al Serviu, quienes le indicaron que casi todas las carpetas tenían observaciones, de 38 carpetas solo 5 estaban aprobadas y las observaciones no habían sido respondidas oportunamente, también me informaron quienes eran los responsables de la EGIS. Don Alfredo Pacasa, responde que la EGIS no es un organismo funcional para la Municipalidad, Serviu se desliga de estas labores por otros temas, además esta no se creó para funcionar en el tiempo sino para algo específico, informa que se trabaja en dos modalidades reparaciones y construcciones, en el primer caso indica los problemas ocurridos con el problema de financiamiento para 14 viviendas, aun cuando los contratistas habían empezado a trabajar, recursos que llegaran recién en mayo de este año. De acuerdo a última entrevista se comprometieron en realizar el proceso en forma rápida, pero también debemos ubicar a todos los beneficiarios, para que firmen los contratos,



ZR/OS/AS

dificultad que se presenta, porque hay personas que no residen en la Comuna, estamos a la espera de que se firmen los adendum, sin la firma de los beneficiarios, solo con la firma de don Adolfo Montecinos como representante. En el segundo tema de reconstrucciones, el arquitecto don Adolfo Montecinos, y arquitecto de Serviu llegaron a un consenso en los procedimientos a seguir, se ingresaron 22 carpetas, luego no se respeta este acuerdo, debido los constantes cambios de personal, quienes aplican requerimientos distintos, influyendo también el retraso en la revisión de las carpetas de parte de Serviu, en algunos casos por más de tres meses

Doña Lucy Uribe indica que entiende el proceso, pero puntualmente el retraso se debe a que la EGIS no funciona como corresponde, deberían hacer reuniones ciudadanas, para que los beneficiarios concurran a firmar, finalmente indica que le interesa que se construyan las casas pendientes y que la EGIS funcione.

Don Jaime Aranibar, indica que esto sucede cuando las cosas se hacen a lo compadre. Don Alfredo Pacasa responde que todo pasa por la oficina de partes, mediante oficio.

Don Freddy Mamani, consulta por la situación de don Benjamín Mamani de Chapiquilta, esa casa estaba mal construida, si se va a construir. Don Alfredo responde que el beneficiario ha cambiado tres veces la posición de la casa a construir, situación que se debe definir. Don Freddy Mamani consulta de acuerdo a la evaluación, que pasa con los beneficiarios de casa integras. Don Alfredo responde que se están ingresando ahora. Don Freddy Mamani, consulta por temas de reemplazo de beneficiarios, cuales son los procedimientos, indica que envió una carta al Serviu por la situación de doña Lucila Carpio, porque ha sido afectado por el aluvión y terremoto, considera que esta persona tiene prioridad. Don Alfredo responde que nadie me ha informado respecto a esta situación, pero realizara las consultas pertinentes al caso.

3. Puntos Varios:

Don Alejandro González, realiza la entrega de una modificación presupuestaria del Área de Salud, para ser aprobada en la próxima sesión.

Además hace entrega los recursos para los Fondos de Apoyo a la Educación Pública, por \$ 160.000.000.-, la Superintendencia de Educación está solicitando el certificado de aprobación del concejo para firmar el convenio, luego se verán las iniciativas que se harán con estos fondos, una de las iniciativas es una auditoría financiera a todas las escuelas y Daem, respecto a los fondos SEP.

Se lleva a votación la aprobación para firmar el Convenio: Doña Lucy Uribe, vota sí; Don Jorge Mamani, vota sí; Don Esteban García, vota sí; Don Freddy Mamani, vota sí; Don Jaime Aranibar, vota sí.

También entrega documento de la Junta de Vecinos de Camiña, indicando que tienen 2 proyectos, el primero arreglo de techumbres viviendas JJ.VV. de Camiña, del año 2014 por la cantidad \$ 12.000.000.- instalación de graderías multicancha de Camiña por \$ 10.000.000.-, quieren cambiar estos proyectos para el sector del hoyo, para hacer graderías, juegos infantiles, reparar muros, reparación multicancha, con estos \$ 22.000.000.- más \$ 27.000.000.- del programa emergencia y lo que pueda faltar con recursos municipales, cuando se realice la licitación.

Se lleva a votación la aprobación de la solicitud de cambios de proyectos de la Junta de Vecinos de Camiña: Doña Lucy Uribe, vota sí; Don Jorge Mamani, vota sí; Don Esteban García, vota sí; Don Freddy Mamani, vota sí; Don Jaime Aranibar, vota sí.

Doña Lucy Uribe, consulta por la multicancha de Moquella, luminarias quemadas, también se había pedido el cierre lateral tipo L, porque las palmeras pinchan las pelotas. Informa además que el jardín de Moquella no tiene luz, dificultad para la persona que cocina debe amasar el pan muy temprano y está a oscuras, se consultó a Luis Alcón por esta situación, quien indico que no tenían eléctrico. También consulta por el horario de la dentista, indicando que antes se atendía 2 veces a la semana, ahora la dentista va una vez a la semana, se le consulto y respondió que no tenía movilización y debía regresar a las 12:00 del día, razón por la que no alcanza atender a muchos pacientes. Respecto a la celebración del día de la madre, todo estuvo muy bonito, pero ocurrió el problema de que las funcionarias no dejaban ingresar a los niños con las mamás, le consulte a Wilma, indicándome que había un evento no adecuado para niños, pero este hecho no sucedió, creo que esta situación no corresponde, más aun cuando no dejaban ingresar a la hija de una madre no vidente.

Doña Lucy Uribe solicita que se revise el presupuesto, especialmente en el área de subvenciones, de acuerdo al curso asistido este no debería ir detallado, para que al momento de su aprobación, poder abstenerse en caso de encontrarse con alguna situación indebida. También indica que los proyectos con montos superiores deben ser consultados al concejo.

Doña Lucy Uribe, menciona que don Alex Carlos, fue inscrito al curso de Iquique, sin haber asistido a esa reunión, consulta porque se le permiten estas cosas, solicita que se respeten para todos los concejales el procedimiento.

Don Freddy Mamani, consulta por la cancha de futbol de Camiña, porque la siguen regando con manguera, se está deteriorando lo invertido, estaba bien emparejado y ahora presenta muchos hoyos. También consulta por los proyectos de internet para espacios públicos, aprovechando que el alcalde esta Santiago consultar a la Subtel. Además señala que el Alcalde en el mes de Marzo, menciono que tenía listo el concurso para el cargo de Dideco, pero a la fecha no hay profesional. Consulta por el terreno para el Consultorio, cual es la razón de la demora, considera que se deben realizar gestiones de valores del terreno, hacer esfuerzos para realizar esta inversión y no perder el proyecto.

Do Alejandro González responde respecto a la multicancha de Moquella, lo conversara con el Alcalde; La luz del Jardín infantil será reparada en forma urgente; Con respecto al riego de la cancha de futbol de Camiña, hay problemas con la manipulación de la persona que realiza el riego, esto se conversara con el Alcalde; Se presentó proyecto a la Subtel para Pacagua y Francia; En la localidad de Nama Claro tiene plazo hasta el mes de julio para terminar la instalación, al igual que Movistar en Moquella, los proyectos de WIFI estarán listos para el mes de Julio 2015, para ser entregados en la próxima sesión. Respecto al Consultorio de Camiña, lo conversare con el Alcalde, considera que falta gestiones del Departamento de Salud; en relación a la Dideco está en acta, pero no se realizó concurso sino un llamado a presentación de curriculum.

Don Freddy Mamani, consulta por el recorrido de la Comuna, considera que el horario no sirve para las personas que vienen a realizar trámites, el Alcalde

había quedado en consultar. Don Alejandro responde que habría que establecer el mejor horario y negociar con la empresa.

Don Esteban García, indica que vio como regaban la cancha de fútbol de Camiña, con manguera, el agua estaba empozada, esta situación está destrozando el trabajo realizado en la cancha; Indica además que para el sector bajo hay muchos ríos secos, ver la posibilidad de mejorar estos sectores con muros de contención para estar prevenidos ante cualquier evento de la naturaleza; También informa que don Rodolfo Godoy estaba arreglando el agua en el sector de Alto Camiña, razón por la que el Director de Obras le llamo la atención.

Doña Lucy Uribe, solicita que se averigüe la Ley que crea los cargos que debe tener la Municipalidad y se cumpla con lo indicado por esta Ley.

Don Alejandro González, indica que el problema con la dentista, depende de la administración del área de Salud; respecto a la aducción del agua, no domiciliario, hay un uso irracional y manipulación, en relación al trato del Director lo conversare con el Alcalde.

Don Jaime Aranibar, indica que la semana pasada hubo una merma del agua en Camiña, por reparaciones, consulta si se avisó de estos trabajos en la aducción. Don Alejandro González, responde que avisaron al municipio del trabajo, para cambiar dos válvulas, no consideramos que fuera necesario dar aviso, debido al tipo de trabajo.

Doña Lucy Uribe, solicita la autorización para asistir a capacitación en la ciudad de Tacna Perú, a realizarse durante los días 26 al 31 de mayo del presente año.

Se lleva a votación la autorización para asistir a capacitación: Don Jorge Mamani, vota sí; Don Esteban García, vota sí; Don Freddy Mamani, vota sí; Don Jaime Aranibar, vota sí.

Se da por finalizada la sesión, siendo las 14:10 horas, se fija la próxima reunión para el día Jueves 28 de mayo del presente año.

Para constancia firman:



Freddy Mamani Viza
Concejal



Jorge Mamani Choque
Concejal



Jaime Aranibar Mamani
Concejal



Esteban García Cáceres
Concejal

Lucy Uribe Caipa
Concejal



Lorena Choque Condore
Secretaria Municipal (s)
Ministro de Fe

Alejandro González Vega
Alcalde (s)

I. MUNICIPALIDAD DE CAMIÑA

ACTA SESION ORDINARIA N° 14 DE CONCEJO MUNICIPAL DE CAMIÑA

En Camiña a 14 de Mayo del año 2015, siendo las 15:50 hrs., en la sala de reuniones de la Municipalidad de Camiña, se da inicio a la décima cuarta reunión ordinaria del Concejo Municipal de Camiña, presidida por Don Esteban García Cáceres, con mayoría de votación y la asistencia de las personas que a continuación se señalan:

- Don Freddy Mamani Viza, Concejal
- Don Jorge Mamani Choque, Concejal
- Don Jaime Aranibar Mamani, Concejal
- Doña Lucy Uribe Caipa, Concejal
- Don Alejandro González Vega, Alcalde (s)
- Lorena Choque Condore, Secretaria Municipal (s), Ministro de Fe

TABLA:

1. Modificaciones presupuestarias
2. Informe Director de Obras

1. Modificaciones presupuestarias:

Don Esteban García Cáceres, deja la palabra a la Encargada del Departamento de Salud, quien explica la modificación presupuestaria, resolviendo las consultas de los concejales:

Se lleva a votación la modificación presupuestaria del Área de Salud: Doña Lucy Uribe, vota sí; Don Jorge Mamani, vota sí; Don Esteban García, vota sí; Don Freddy Mamani, vota sí; Don Jaime Aranibar, vota sí.

Don Alejandro González deja la palabra para realizar consultas a la Encargada del Departamento de Salud.

Don Freddy Mamani, indica que es una mala gestión del Alcalde respecto a la compra del terreno para el Consultorio, este terreno también está siendo ofertado por la Iglesia evangélica, solicita se le informe cuales son las gestiones y en qué proceso van. Doña Alina Paucay, responde que durante el mes de Enero se conversó con el hermano encargado de la venta, quien indicó que uno de los hermanos no quería vender, situación que resolvería al mes de Junio, pero no se refirió al valor, indica que realizará las consultas necesarias.

Don Alejandro González, indica que ha faltado gestiones ante el Servicio, los cuales deben ser realizado por el Departamento de Salud, para no perder los recursos o en caso contrario buscar otras alternativas.

Doña Lucy Uribe, indica que este problema del terreno, siendo realista tiene varias cosas negativas, menciona la posibilidad de proyectar el terreno de la Posta y ocupar este espacio más la sala múltiple, para construir el Consultorio.



Don Alejandro González, indica que el Alcalde tiene esta opción como último recurso, lo dijo en reunión hace mucho tiempo.

Doña Lucy Uribe, reitera sobre la atención dental de la Posta de Moquilla, en cuanto al horario de atención, informa que un poblador con dolencia de muela se dirigió a la Posta, donde el paramédico le indica que el doctor no estaba y no uso ninguna otra alternativa para dar solución. Doña Alina Paucay responde que se conversó esta situación con el paramédico, a raíz de un reclamo recibido, respecto a la atención de la dentista, se están realizando los días martes y jueves en media jornada y localidad de Nama una vez al mes.

2. Informe Director de Obras:

Don Esteban García Cáceres, deja la palabra al Director de Obras, quien explica cada uno de los proyectos en ejecución, realiza la entrega de carpeta con el estado de las obras en forma detallada y responde a las consultas de los concejales:

Doña Lucy Uribe, indica que Ud. menciona los problemas de la piscina de Francia, esto queda reflejado en la hoja de vida del contratista. Don Edson Lara, responde que tenemos dos situaciones, hay pocos contratistas y los de afuera son muy caros, solo falta un mayor control y guiarlos para que no sucedan estas cosas, creo que en la medida que se trabaje en conjunto, haciendo seguimientos, se resolverán estos inconvenientes, porque las responsabilidades son compartidas. Doña Lucy Uribe solicita que se dejen antecedentes en la hoja de vida del contratista, para ser ocupados por futuros profesionales. Don Edson Lara menciona que también se cambiaron las bases con nuevos criterios coherentes y todo pasa por un proceso.

Don Esteban García, indica que estamos mejorando la calidad de construcción de la Comuna, con responsabilidades del contratista e ITO, tenemos una ventaja grande al tener un ITO en la Comuna, creo que debe haber una mayor comunicación entre contratista e ITO.

Don Freddy Mamani, consulta respecto a la plaza de Camiña. Don Edson Lara, responde que se le entregara un oficio al contratista, con un plazo de 30 días, para subsanar las observaciones, de lo contrario se retendrá la boleta de garantía. Don Freddy Mamani, indica otro problema es que muchos contratistas tomaban muchas obras, no cumpliendo en forma oportuna, ante esta situación solicita que se contrate a otra persona para que lo ayude con la labor de supervisión. Don Edson Lara, responde que supervisa las obras todas las semanas, escribiendo en los libros, ahora debido al problema de transporte, me comprare un auto para salir a terreno.

Don Jaime Aranibar, consulta por si se realizó el chequeo del alumbrado, si se vieron los sectores oscuros, se pueden obtener la nómina de los beneficiarios, el Alcalde indico que se puede hacer solicitudes. Don Edson Lara responde que se chequeo el terreno, explica que el proyecto consiste en instalación y movimiento de postes. Don Jaime consulta por nuevos proyectos diseño de pasarelas peatonales, porque se olvidan del acceso. Don Edson Lara explica la modificación del acceso respecto al ala y las provisiones tomadas en las pasarelas. Doña Lucy Uribe solicita revisar los proyectos con montos superiores a cierta UTM, donde deben tener participación los concejales en su adjudicación.

Se da por finalizada la sesión, siendo las 17:15 horas.

Para constancia firman:



Freddy Mamani Viza
Concejal



Jorge Mamani Choque
Concejal



Jaime Aranibar Mamani
Concejal



Esteban García Cáceres
Concejal

Lucy Uribe Caipa
Concejal



Lorena Choque Condore
Secretaria Municipal (s)
Ministro de Fe

Alejandro González Vega
Alcalde (s)

MUNICIPALIDAD DE CAMIÑA

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 15 CONCEJO MUNICIPAL DE CAMIÑA

En Camiña, a 28 de mayo de 2015, siendo las 11.30 Hrs., en la sala de reuniones de la Municipalidad de Camiña, se da inicio a la décima quinta reunión ordinaria del Concejo Municipal de Camiña, presidida por el Alcalde y Presidente del Concejo don SIXTO GARCIA CACERES.

Asisten las siguientes personas:

Don FREDDY MAMANI VIZA, Concejel
ESTEBAN GARCIA CACERES, Concejel
JORGE MAMANI CHOQUE, Concejel
ALEX CARLOS SANCHEZ, Concejel
JAIME ARANIBAR MAMANI

SIXTO GARCIA CACERES
ALCALDE

ALEJANDRO GONZALEZ VEGA
Secretario Municipal
Ministro de Fe

TABLA: - Lectura y aprobación actas anteriores

- Modificaciones presupuestarias
- Puntos varios
-

No asiste Lucy Uribe, por estar en Comisión Seminario/Taller en Tacna

1°) Se da lectura al acta de sesión ordinaria N° 12 de fecha 23.04.2015, la que es aprobada sin observaciones.

2°) Se da lectura al acta de sesión ordinaria N° 13 de fecha 14.05.2015, la que es aprobada sin observaciones.

3º) Se da lectura al acta de sesión ordinaria N° 14 de fecha 14.05.2015, la que es aprobada sin observaciones.

4º) De acuerdo a propuesta de modificaciones presupuestarias sector Educación, entregada en la sesión anterior, se procede a la votación, dando el siguiente resultado: Alex Carlos vota sí; Jorge Mamani vota sí; Esteban García vota sí; Freddy Mamani vota sí; y, Jaime Aranibar vota sí. Se aprueba el ACUERDO N° 15.

5º) PUNTOS VARIOS:

- El Alcalde, explica las gestiones realizadas a la fecha por los terrenos del CESFAM Camiña; Freddy Mamani manifiesta que hablo con algunos herederos y le dijeron que tenían también una oferta de la Iglesia Evangélica. Continúa el Alcalde que respecto al cargo Dideco que se encuentra vacante, era de interés contar con una profesional a contrata, por no contar con los recursos necesarios para la nueva Planta de Personal Municipal; para la inspección de la mantención y supervisión de funcionamiento de las canchas de fútbol y multicanchas, se ha destinado al funcionario Emiliano Choque; respecto a las antenas de celulares en Nama y Moquella tienen hasta Julio de este año para que estén en funcionamiento y este año se iniciarían los estudios para Francia.
- Alex Carlos, consulta que pasa con la EGIS por la demora en la reconstrucción de casas por el terremoto 2005; responde el Alcalde que el sistema es burocrático y en la reunión anterior del Concejo el sr. Pacasa había detallado y explicado sobre el tema; Freddy Mamani, insiste por el caso de Lucila Carpio de Cuisama, que ha sido afectada 3 veces por los eventos y solicita al Municipio la pueda ayudar; continúa Alex Carlos, ver la posibilidad de movilizar a los estudiantes del Liceo; responde el Alcalde que teniendo Internado disponible, no se justificaba esta movilización.
- Esteban García, solicita se normalice en forma definitiva el problema de agua caliente de los Internados y se reponga el televisor que se extravió; dice el Alcalde que eso está considerado en el programa de mantención y reparación; continúa Esteban García, diciendo que los trabajos de los contratistas han mejorado y consulta por el sistema de movilización del ITO en la Comuna.
- Freddy Mamani, dice que uno de los aspectos mas importantes y claves por el tema de los estudiantes del Liceo, es el control curricular de los Inspectores Generales, en especial el caso de la profesora Maritza Taucare que de acuerdo a la Superintendencia de Educación no tenía las competencias para ello, ya que ha recibido numerosos reclamos por el no cumplimiento de los programas educativos y sus contenidos, solicita se nombre un profesional competente, como el profesor

Juan Flores que lo hace muy bien y tiene competencias superiores; consulta por el profesor Juan Langenegger que iría como administrativo a la escuela de Francia, para terminar consultando que pasa con las actividades extraescolares y habiendo interés del programa SENDA por este tema solicita se le apoye.

- Jaime Aranibar, expone el problema del agua potable de Camiña que por arreglos realizados se ha perdido presión afectando la distribución del agua a la población; se le explica que es responsabilidad de la DOH, quien contrato los trabajos, se hará oficio de reclamo formal.
- Se fijan las próximas reuniones para el 11 de junio de 2015.

No habiendo mas puntos que tratar, se cierra la sesión siendo las 14.00 hrs.

Para constancia firman:



FREDDY MAMANI VIZA
CONCEJAL



SIXTO GARCÍA CÁCERES
ALCALDE



ESTEBAN GARCÍA-CÁCERES
CONCEJAL



JORGE MAMANI CHOQUE
CONCEJAL



JAIME ARANIBAR MAMANI
CONCEJAL



ALEX CARLOS SANCHEZ
CONCEJAL



ALEJANDRO GONZALEZ VEGA
SECRETARIO MUNICIPAL